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平成 27年度 甲南大学経済学会 総会・講演会 
 

1．平成 27年度甲南大学経済学会 総会 

 

≪議題≫ 

(1) 平成 26年度    活動報告 

 

(2) 平成 26年度    決算報告 

 

(3) 平成 26年度  会計監査報告 

 

(4) 平成 27年度  評議員の選出 

 

(5) 平成 27年度 監査委員の選出 

 

(6) 平成 27年度 活動方針の提案 

 

(7) 平成 27年度  予算案の選出 

 

 

 



2．講演会 

 

講演者： 兵庫県警察本部サイバー犯罪対策課 

テーマ： 「ネット・スマホとの安全な付き合い方」 

 

【講演趣旨】 

急増するネット犯罪に対応する術を学ぶ。特に対象と

なる 1回生は今までの狭い交友関係から、環境が一転

するため、冷静に対処できるようになって欲しいとの

思い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

甲南大学に着任されてから 2 か月たち

ましたが、大学や学生にどのような印象

を持ったかを教えてください。 

 学生に対しては幅が広いという印象を

持ちました。勉強に対して不真面目な生

徒も一定数いましたが、それは想定の範

囲内でした。それよりも勉強に真面目な

学生が予想以上に多かったのが嬉しかっ

たです。大学の設備に関しては移動が楽 

 

 

なので快適ですし、職員の方も感じのい

い人ばかりなので過ごしやすいです。 

 

 

 ご出身の大学ではどのようなことを勉

強されていたのか教えてください。 

 私が大学に在籍していた当時の大学は

500 人の受講者がいるのに全員は来ない

だろうという理由で 200 人しか収容でき

ない教室を割り当てるくらいルーズな雰

囲気で、授業に出なくても単位が取れる

ということもあったので、本格的に勉強

したのは就職する時でした。 

 

 

 現在研究されているテーマについて教

えてください。またそのテーマに興味を

持ったきっかけを教えてください。 

  

 

研究テーマは景気予測についてです。き

っかけに関しては、以前勤務していた 

会社で景気予測をこれから何十年先も使

っていくのだろうと思っていたので研究

しました。 

 

 

 現在研究されているテーマのほかに研

究してみたいテーマはありますか。 

 主に経済学教育の実証研究を行いたい

と思っております。これはどうやったら

現在の経済学教育を改善していけるのか

をデータを使い科学的根拠に基づいて、

分析するというもので、以前の大学でも

研究していました。しかし、教育改善の

手段というのはたくさんあるので、なか

なか簡単な話ではないので、自分のライ

フワークであると思っています。 

新任の村澤康友先生へインタビュー 



甲南大学でゼミを持たれますが、理想と

するゼミの形やどのような学生に来てほ

しいと思いますか。 

 データ分析の興味を持ち、それを駆使

して卒業論文を書いてくれるというのが

理想です。ただ、それをゼミⅠの募集要

項に書いたら 1 次募集で応募者が 5 人し

か来なかったのが残念です。 

 

 

 授業のやり方でこうしようと考えてい

ることやこだわっていることはあります

か。 

 現在教えている上級計量経済学では、

学生に目的意識を持たせるということを

念頭に置いて授業を行っています。具体

的には統計検定で 2 級を取得することを

目指して、授業を聞いていれば取得でき

るようなレベルでの授業も目指していま

す。 

 学生時代の勉強以外の思い出を教えて

ください。 

 中国と韓国に旅行しに行ったことが思

い出に残っています。中国旅行は行先も

決めず、 

切符も片道しか買わない行き当たりばっ

たりの旅でした。途中に最終バスを逃し

て 5 時間かけてホテルまで歩いたなどハ

プニングはありましたがとても有意義な

旅になったと思います。円高の時期に行

ったので高級ホテルのレストランで、600

円で飲み食いできたことが印象に残って

います。 

 

 

 お休みの日には何をされていますか。 

主に料理をしたり音楽を聴いたりして

います。料理はあまり上手だとは言えな

いですが、麻婆豆腐などを作ったりして

います。音楽は 10枚組の CDを買って 3

か月くらいかけながら聴いています。 

 

 

 最後に学生に頑張ってほしいことなど

のメッセージをお願いします。 

 私は人間が唯一賢くなれる手段という

のは本を読むということだと思うので、

学生のうちにたくさんの本を読んでほし

いです。また、勉強だけに限らず、人間

として成長できるように人間性を磨き上

げることも大切にしてほしいです。 

 

 

 


